

Alemania

Una "Intente" con Inglaterra.

Traducido para "Revista de Revistas." La "National Zeitung," de Berlín, anuncia la celebración de un acuerdo real entre Alemania é Inglaterra, acerca de la limitación de armamentos de ambos países.

Aunque ese acuerdo ha sido rodeado del más profundo secreto, se manifiesta en la actual política del Gobierno imperial, con mayor ó menor certeza. Hasta se dice que éste ha decidido ya no cumplir en toda su extensión el programa de construcciones navales, aprobado desde hace tiempo.

El hombre de confianza que ha hecho estas revelaciones, ve la manifestación de la "entente" anglo-alemana, ante todo, en la convención que intervino en el asunto de concesión de navegación fluvial, otorgada por Turquía en favor de Inglaterra, en Mesopotamia, concesión por la que Alemania renunció á sus pretensiones, injustamente fundadas, y en segundo lugar, en la actual política de desistimiento que seguirá Alemania en Marruecos, en favor de Francia, aún respecto de las concesiones hechas por el Sultán á los hermanos Manessmann.

El espíritu de conciliación marcado por el Gobierno imperial, se inspira únicamente en el vivo deseo de realizar, al cabo, un acuerdo entre Londres y Berlín. Las últimas conferencias relativas al asunto, deben haberse verificado aprovechando la estancia en Berlín de sir Ernest Cassel, financiero inglés y banquero del Rey Eduardo.

El periódico alemán de que tomamos estas notas, ha publicado á última hora la noticia de que la "entente" se ha realizado ya entre Inglaterra y Alemania, á propósito de los armamentos. Acerca de este Gobierno alemán ha dejado á Inglaterra en completa libertad para que obra á su gusto en Mesopotamia. La actitud de Turquía en el asunto Lynch, así como la participación de un grupo inglés en el ferrocarril de Bardad, están también relacionados con este hecho.—"LE MATIN," París.

La Onda Trágica en Berlín.

El año de 1910 se ha señalado con una verdadera epidemia de suicidios en Berlín, y solamente del día primero al ocho del mes en curso, la policía berlinesa ha tenido conocimiento de veinte atentados contra la propia existencia, lo cual es motivo de verdadera alarma social.

Dos obreros se suicidaron porque hacía dos días que se les había despedido de la fábrica donde trabajaban; otros diez individuos (hombres y mujeres), se levantaron la tapa de los sesos por disgustos conyugales; tres personas más se quitaron la vida por miedo á volverse locos; otro, cansado de sufrir los dolores que le produciera un tenaz reumatismo, prefirió matarse, y un muchacho de doce años, por haber gastado una cantidad de dinero que no le pertenecía, se desahucó á la otra vida.

Y para completar el cuadro, durante los días que van del año, una verdadera ola de crímenes parece que invade á Berlín. Tres locos asesinaron á sus propias familias. Una señora casada, que contrajo fuertes deudas sin el conocimiento de su marido, estranguló á dos de sus hijos y luego atentó contra su propia vida. Los psicólogos explican esta onda de criminalidad como un resultado reflejo del gran ímpetu producido en los espíritus por las celebraciones del año nuevo.—"THE CHICAGO RECORD HERALD."

Rusia

Reorganización del Ejército.

Traducido para "Revista de Revistas."

Se sabe, por las informaciones recogidas después de una sesión secreta de la Duma, celebrada el día último del año, que ha sido votado un crédito de doscientos setenta y cinco millones de francos, por unanimidad, para reorganizar el ejército ruso y para adquirir una nueva y total dotación de municiones. El señor Couchkoff, secretario de la comisión de la defensa nacional, ha dicho que las modificaciones importantes, propuestas por el Ministro de la Guerra, á la organización del ejército, exigen para el año próximo un gasto que se eleva á doscientos setenta y cinco millones, para cada año de los dos siguientes.

Otra la comisión que las modificaciones propuestas fortalecerán, á la vez que al ejército, al imperio ruso en su totalidad.

El General Polivanoff, Subsecretario de Guerra, ha hecho observar que no se á preciso el contingente anual de reclutas.

La Duma ha votado un crédito especial de 187,500 francos, á fin de aumentar al ejército de los destacamentos de aviones, y un crédito de ochocientos setenta y cinco mil, para el servicio aeronáutico.—"LE MATIN," París.

Inglaterra

Los Secretos del Gran Mundo no Trascenderán al Público.

Traducido para "Revista de Revistas."

No fué poco el número de americanos é ingleses que se encuentran en envidiable posición social en Londres, los que se sintieron aliviados de un gran peso, al saber que Sir George Lewis, abogado inglés, que conoce mejor que nadie, en la actualidad, los secretos de las personas de rango y alcurnia de la corte de Saint James, se había retirado de los negocios, prometiendo que ninguno de los secretos de que él era depositario, serían nunca conocidos por el público. Las confidencias que se le han hecho á Sir Lewis desde hace más de veinticinco años, son de carácter tan importante, que odo el mundo daba por cierto que el abogado londinense hubiera escrito un "Diario." Pero Sir George acaba de anunciar que él no ha escrito memorias de ninguna especie, y declara que no tiene intenciones de escribir las.

de 82,000 votos que tuvo en el 1906. Ha sido consejero en la mayor parte de los más célebres escándalos de la buena sociedad, desde hace cuarenta años. Figuró de manera principal en el caso Tranby Croft, en el cual citó como testigo á los tribunales, al actual Rey de Inglaterra.

Sir George Lewis se hizo notable por su gran talento como pacificador y, además, por su admirable tacto para arreglar satisfactoriamente toda clase de escándalos, con la menor publicidad posible.—"THE CHICAGO RECORD HERALD."

Argentina

En el primer Centenario de su Revolución de Independencia.

La Argentina ha entrado en un período de febril actividad, comenzando á preparar la realización del plan de fiestas con que en Mayo de 1910, conmemorará el primer centenario del grito de su independencia.

Las exposiciones internacionales agropecuaria é industriales, el concurso de la aviación, con un primer premio de cinco millones de francos, la inauguración de varios monumentos, entre ellos el que la colonia española erigirá; la de cuatro avenidas diagonales, inmensas, que cruzarán según la rosa de los vientos, esta ciudad, bajo la dirección del ingeniero francés M. Duvard; el Congreso Panamericano; el Científico Internacional y la inauguración simultánea de trescientas escuelas; todo ello amén de los festejos ornamentales, digámoslo así, forma la parte principal del programa.

Bélgica

Curiosa dificultad Internacional.—Un inscrito al Japon.

El Ministro del Japon en Bruselas, ha formulado, en virtud de una queja del cónsul de su país en Amberes, una curiosa reclamación diplomática, que es hoy el tema rociado de todas las conversaciones.

Ello fué que, un obrero de Amberes, al ser amonestado por un agente de policía, se reveló contra la amonestación y prorumpió en grandes denuestos contra el representante de la autoridad.

Entre las palabras con que el obrero obsequió al agente, estaba la de agente "japonés."

Al oírse llamar japonés, la indignación del policía llegó al colmo.

Detuvo á su injuriador y le entregó al Tribunal correccional, que le impuso una penalidad de ocho días de cárcel.

El representante del Japon pide explicaciones del hecho de haber sido



castigado un individuo por haberle llamado á otro "japonés," en señal de desprecio.

Huelga decir que el público dedica á este asunto los más sabrosos comentarios.

China

Siguen las Reformas.—Adopción del sistema métrico.

Traducido para "Revista de Revistas." El vasto imperio de China, despertado hace años de la torpe languidez en que parecía definitivamente sumergida, se ha trazado un sistema completo de reformas. Algunas están realizadas ya y otras están en camino de verificarse.

Entre estas últimas hay que incluir la unificación de pesos y medidas. Desde 1907, el Gobierno chino se resolvió á establecer un sistema de medidas, cómodo y práctico. Actualmente los partidarios de los dos principales sistemas del mundo, el sistema métrico y el de las medidas británicas, se peleen por demostrar la superioridad de sus métodos respectivos.

La ley promulgada el 29 de Agosto de 1908, dió la primacía á los defensores del sistema métrico decimal, puesto que la unidad de longitud adoptada en China, el "tchi," es exactamente igual á 32 centímetros, y como la estructura del nuevo sistema chino es decimal, con una ligera excepción, las relaciones numéricas entre las unidades fundamentales de los dos sistemas se encuentran entre los múltiplos y los submúltiplos.

En fin, que es cosa segura la adopción eventual del imperio chino á la convención del metro. La oficina Internacional de pesas y medidas ha aceptado estudiar y construir las tablas fundamentales del nuevo sistema.—"LE PETIT JOURNAL," París.

Austria

El precio fabuloso del radium.

El señor cónsul de México en Trieste, ha rendido á nuestra Cancillería un informe relativo á la venta del radium por el Instituto de Estado en Austria, del que tomamos los siguientes curiosos datos acerca del precio de este metal, que puede considerarse verdaderamente fabuloso.

Quedó fijado que el radium será nuestro en venta, por de pronto, en los Institutos austriacos, en pomos, con un contenido cada uno de 60 miligramos con un 5 por ciento de radium, ó de 30 miligramos con un 10 por ciento de radium. El precio de cada uno de estos pomos ascenderá á cosa de 1,080 coronas, habiéndose tomado para base del cálculo del precio, el valor en mercado actualmente del radium, que es de 360,000 coronas por un gramo de radium puro (100 por ciento). Se ha escogido para la venta general la cantidad citada y la indicada proporción del tanto por ciento, porque los peritos han indicado esta cantidad de radium como la más propia para su empleo."

Italia

Temores del Vaticano por la celebración del Quincuagésimo aniversario de la toma de Roma.

Traducido para "Revista de Revistas." La aproximación de los festejos con que se celebrará en Roma el quincuagésimo aniversario de la ocupación de la Ciudad Santa por el pueblo italiano y la caída del poder temporal de la Iglesia, es mirada con gran temor en el Vaticano, y se toman numerosas precauciones para prevenir la repetición de las escandalosas escenas que marcaron lamentablemente la misma celebración en Septiembre del año próximo pasado.

Correo del Extranjero

pensó, desde luego, en regresar á su país, y arregló sus maletas para salir al día siguiente; pero á poco, la tentación fué tan grande, que no pudo resistir al deseo de ir á probar de nuevo su suerte.

El Conde volvió al tapete verde antes de merendar, y en una hora y diez minutos perdió los sesenta mil dólares que había ganado la noche anterior, más tres mil que llevaba consigo, viéndose en el caso de permanecer, contra su voluntad, en Niza, "quebrado," hasta que no pueda conseguir el dinero necesario para regresar. Cuando su último franco pasó á manos del banquero, el Conde llegó casi al histerismo.

Estados Unidos

Taft contra Roosevelt

El día 8 de Enero ha desaparecido el último vestigio de la administración de Roosevelt, con la destitución del Secretario Pinchot. Ahora la atención está fija en la crisis inminente entre los partidarios de Taft y los de Roosevelt. Se asegura de fuente digna que á petición del mismo Presidente Taft, la Cámara proyectó una resolución para las investigaciones en conexión con el asunto Pinchot. Según la opinión de uno de los miembros prominentes del Congreso, la presente crisis traerá consigo la división del partido republicano. La próxima convención nacional será Taft contra Roosevelt.

Hay que citar á Revista de Revistas, siempre que se aprovechen sus avisos

Mónaco

Aventura de Juego.

Traducido para "Revista de Revistas."

Una de estas noches, en el tristemente famoso Casino de Monte-Carlo, un joven y noble húngaro, el Conde Zinsckie, ganó en la ruleta la bonita suma de sesenta mil dólares. Satisfecho de su buena fortuna, el Conde



AVISO - - - -
- - IMPORTANTE

A las personas que no han tratado con nosotros y que, por lo tanto, no conocen nuestra casa, nos permitimos decirles: Que la nuestra es la "clojería más grande en la República, y que somos reconocidos expertos en materia de relojes.

Somos los inspectores del servicio de tiempo en la mayoría de los ferrocarriles de la República. Todo maquinista y conductor tiene la obligación de usar un reloj exacto y que esté de acuerdo con las requisiciones ferrocarrileras. Estos relojes tienen que ser examinados por nosotros cada tres meses, para conocer las condiciones en que se encuentran. Tenemos relojeros expertos, que no hacen más que viajar en toda la República, haciendo estos exámenes. El tiempo ferrocarrilero es el que forzadamente tiene que ser absolutamente exacto, por lo que se podrá fácilmente comprender que los inspectores del tiempo de ferrocarriles, tienen que tener una eficacia en el manejo de relojes, pues implica mucha responsabilidad.

Menciamos estos datos para que se pueda apreciar quiénes somos, y apelamos á su buen criterio si merecemos ó no su plena confianza, pues es evidente que no mereceríamos el cargo que ocupamos, y que hemos ocupado hace varios años, de no ser una casa que ofrece todas las garantías posibles á sus clientes.

Vendemos militares de relojes así como otras mercancías, por correo. Nuestro negocio de pedidos por correo se extiende en toda la República. Para facilitar á nuestros clientes hacer sus pedidos, hemos editado un catálogo con más de 400 ilustraciones, con descripciones y listas de precios, describiendo relojes, cadenas, anillos, etc. Corte usted el cupón, anotando en él su nombre y dirección, enviémoslo, y tendremos gusto en remitirle uno de estos catálogos gratis. En él leerá usted nuestro sistema, y será el medio de ahorrarle dinero.

A. C. SMITH

JOYERIA Y RELOJERIA

5 DE MAYO No. 19

APARTADO POSTAL 92 Bis.

MEXICO, D. F.

A. C.

SMITH

APARTADO 92 Bis

México, D. F.

Favor de mandarme su catálogo gratis, según lo anuncia en "Revista de Revistas."

Nombre.

Dirección.

Estado.

ALBUM PARA TARJETAS POSTALES

La pasta es de imitación de lino y el lomo es de lino; la cubierta de enfrente lleva un ramillete de maravillas, realizado en sus colores naturales y doado, guarnición de negro y oro arriba y al lado "Album" realizado en oro y negro, verde adentro, espacio para 200 tarjetas, tamaño 9x11 1/2 pulgadas. Precio, \$2.40.—Por correo, \$2.52. Se remite por "Cobrar," express ó correo, al recibo de 50 cts., como abono. U. S. OPTICAL CO., Av. SAN FRANCISCO, 52. MEXICO.